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35 лет - школе №4
11 ОКТЯБРЯ в средней шко

ле №4 прошло праздничное ме
роприятие, посвященное 35-лет
нему юбилею образовательного 
учреждения.

Это одна из старейших школ в 
городе с богатой историей, твор
ческими, преданными своему 
делу педагогами. Она славится 
высоким качеством образования. 
За эти годы выпущены тысячи 
юных мегионцев, среди которых 
69 медалистов. Выпускники посту
пают в лучшие вузы нашей страны 
и мира. Ее особенность в том, что 
это ш кола-комплекс, в который 
входят детский сад, начальная и 
средняя ступени, Школа искусств 
"Камертон".

Поздравить коллектив учреж
дения пришли многочисленные 
гости, коллеги, официальные 
лица.

Глава Мегиона Олег Дейнека 
поблагодарил педагогов не толь
ко за общий вклад в развитие сис
темы образования в городе, но и 
верность выбранной профессии, 
стремление совершенствоваться 
в педагогическом мастерстве и 
передавать свои знания ученикам:

- Вы начинаете воспитывать 
малышей с ясельного возраста и 
выпускаете уже почти взрослыми 
людьми. Выражаю признатель
ность всему коллективу за добро
совестный труд, любовь к своему 
делу и детям. Отдельные слова 
благодарности адресую ветера
нам педагогического труда. Ж е
лаю вам и впредь успешно решать 
творческие, педагогические, вос
питательные и общественные за
дачи! Пусть работа приносит толь
ко радость, а ученики будут по-на
стоящему благодарными!

Олег Дейнека пожелал всем 
педагогам и работникам школы 
крепкого здоровья, неиссякаемой 
энергии, семейного благополучия 
и счастья. От Совета руководите
лей предприятий города и адми
нистрации Мегиона преподнес уч
реждению подарок, а также вручил 
коллективу учреждения Почетную 
грамоту Ассоциации Совета муни
ципальных образований Югры за 
заслуги в содействии и проведе
нии социально-эконом ической 
политики, направленной на обуче
ние и воспитание подрастающего 
поколения.

Поздравляя коллектив, Олег 
Александрович рассказал о перс
пективах развития системы обра
зования в муниципалитете. В час
тности, сообщил о ближайших 
планах по строительству новой 
школы в 20 микрорайоне и рекон
струкции здания четвертой шко
лы.

По сложившейся традиции, 
праздничный вечер продолжился 
церемонией награждения. Почет

ными грамотами и Благодарствен
ными письмами главы города, 
Думы Мегиона, местного отделе
ния политической партии "Единая 
Россия", депутата окружной Думы 
были награждены педагоги и ра
ботники школы, которые отдали 
своей профессии не один десяток 
лет безупречной и добросовест
ной работы, внесли личный вклад 
в развитие подрастающего поко
ления. Отдельные слова благодар
ности прозвучали в адрес ветера
нов школы, которые ушли на зас
луженный отдых, но остаются час
тью большого и дружного коллек
тива.

Теплые слова поздравлений в 
адрес педагогов прозвучали и от 
родительского сообщества шко
лы. Александра Перепелюк, пред
седатель управляющего Совета, 
отметила, что за 35 лет существо
вания школа очень сильно измени
лась:

- Мы, родители, видели, как 
менялись технологии, методики 
преподавания, появлялись новые 
стандарты. В этот день хочется 
пожелать школе сохранить глав
ное: меняя способы, не изменять 
цели - продолжать воспитывать 
хороших, добрых, порядочных, че
стных детей и будущих граждан. 
Пусть сердце каждого учителя бу
дет открыто для созидания и твор
чества! Новых всем успехов в про
фессиональной деятельности!

Череда поздравлений сменя
лась творческими номерами, ко
торые подготовили воспитанники 
детского сада, учащиеся, педаго
ги, родители. В каждом из них вы
ражалась искренняя признатель
ность учителям за их труд, энтузи
азм и стремление найти подход к 
каждому ученику, открыть для них 
увлекательный мир знаний.

Директор школы Оксана Исян- 
гулова также отметила професси
онализм, работоспособность пе
дагогического коллектива и поже
лала коллегам еще больших успе

НАЦПРОЕКТ

Каким будет город?
НАЧАЛЬНИК управления ар

хитектуры и градостроительства 
города МегионаДмитрий Зайцев 
представил проекты на рассмот
рение представителям городско
го Общественного совета. Это тер
ритория возле памятника Перво

проходцам и сквер возле Культур
но-досугового центра "Калейдос
коп". Общественники высказали 
свои предложения и единогласно 
одобрили проекты.

- Меня порадовало, что в горо
де наконец-то будет фонтан. Его

хов в учебе и воспитании юных 
мегионцев.

Много добрых слов о школе 
сказали и сами педагоги. Как от
метила Вера Борисовна Люби
мова, учитель начальных классов 
и методист начальной школы, 
для нее школа - большая часть 
жизни.

- Как только приехала в Ме- 
гион, пришла в нашу школу и ни 
разу об этом не пожалела. У нас 
самый замечательный коллек
тив. Когда ты работаешь в таком 
сложном учреждении, как школа, 
и знаешь, что твои коллеги гото
вы тебе помочь, поддержать в 
самых разных ситуациях, это до
рогого стоит. Я здесь выросла 
проф ессионально. Эта школа 
родная и для моей дочери. Хочу, 
чтобы она становилась с годами 
краше и в нее приходили рабо
тать все больше молодых педа
гогов. Здесь есть условия для 
роста и профессионального ста
новления.

- Из 50 лет общего трудового 
стажа работы 27 - отдано педа
гогике . Для меня школа тоже 
очень много значит. Я так рада, 
что у меня есть кумир - мой 
классный руководитель, которо
му на днях исполнилось 85 лет. Я 
до сих пор на нее равняюсь. При
ятно, что и мои бывшие ученики 
тоже не забывают меня. Сейчас 
в школу приходят уже их дети и 
даже внуки. А ты продолжаешь 
работать и получать удоволь
ствие от своей профессии, - от
метила преподаватель физики 
Клавдия Александровна Копыло
ва.

Заключительным аккордом в 
официальной части мероприя
тия по случаю 35-летия со дня от
крытия в городе школы №4 ста
ло исполнение всеми участника
ми и гостями праздника гимна 
образовательного учреждения.
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обустроят возле "Калейдоскопа". 
Необычное решение, современ
ный стиль. Там, где еще полгода 
назад была яма, появится новое 
с элементами хай-тека место от
дыха, - сказала представитель 
общественности Любовь Митро
фанова.

- Национальные проект "Ком
фортная городская среда" - в 
действии. Видим, какие измене
ния произойдут в городе. Пре
дусмотрены и скейт-парк для 
молодежи, и объекты, рассказы
вающие об открытии нефти в 
Среднем Приобье, и воркаут- 
комплекс в виде букв МЕГИОН. 
Дизайнерски все решения инте
ресные, город станет динамич
нее, комфортнее и ярче! - делит
ся своим мнением член Обще
ственного совета, главный ре
дактор газеты "Мегионские но
вости" Вячеслав Калганов.

Управление 
информационной политики

"ГОРЯЧАЯ ЛИНИЯ”

МУП "ТВК" разъясняет
В ГОРОДСКИХ СОЦСЕТЯХ жители задают вопросы о нормативах и фор

мировании стоимости услуг за тепло и воду. В №№ 70, 72 газеты "Мегионс
кие новости" главный инженер МУП "Тепловодоканал" Алексей Самцов 
разъяснял, из чего складывается сумма оплаты за горячее и холодное водо
снабжение, водоотведение и отопление. Публикации вызвали дополнитель
ные вопросы от жителей Мегиона, на которые вновь отвечает Алексей Сам
цов.

- МУП "Тепловодоканал" сообщил, что оплата за горячее и холод
ное водоснабжение и водоотведение для квартир, в которых нет при
боров учёта, вычисляется по следующей формуле: Вснаб = Кол.чел. х 
Норматив х Тариф.

Но в квитанциях, кроме тарифа, жители видят ещё графу: повышаю
щий коэффициент - 1,5. То есть, в результате сумма оплаты увеличива
ется в полтора раза. Просим вас разъяснить, что означает этот коэффи
циент и к каким потребителям применяется?

- Повышающий коэффициент в размере 1,5 применяется согласно Поста
новлению Правительства Российской Федерации от 16 апреля 2013г № 344 "О 
внесении изменений в некоторые акты Правительства Российской Федерации 
по вопросам предоставления коммунальных услуг". Данный коэффициент при
меняется только к тем потребителям, у которых отсутствуют индивидуальные 
приборы учета холодной и горячей воды.

- Некоторые из жителей Мегиона, у которых установлены приборы 
учёта потребления горячей и холодной воды, возвратившись в город 
после длительного отпуска, не смогли передать показания. Получили 
ответ, что они "переведены на норматив". То есть, фактически люди не 
пользовались водой, а в квитанциях выставлены суммы, превышающие 
даже их среднее потребление. По какой причине?

- Согласно п.59 "Правил предоставления коммунальных услуг собствен
никам и пользователям помещений в многоквартирных домах и жилых до
мов", утвержденных постановлением Правительства Российской Федерации 
от 06.05.2011г. № 354, потребитель обязан предоставлять показания инди
видуального, общего (квартирного), коллективного прибора учета. Жителя
ми, переведёнными "на норматив", не было предоставлено данных показа
ний по индивидуальному прибору учета горячего и холодного водоснабже
ния. На основании п. 60 настоящих Правил производится расчёт по горячему 
и холодному водоснабжению в соответствии с п. 42 Правил, исходя из нор
мативов потребления коммунальных услуг, с применением повышающих ко
эффициентов, предусмотренных утвержденными Правительством Российс
кой Федерации Правилами установления и определения нормативов потреб
ления коммунальных услуг

Необходимо отметить, что в случае перехода на расчет по среднемесяч
ному объему потребления коммунального ресурса и при последующем пе
реходе на расчет по нормативу предоставление потребителем показаний ИПУ 
(индивидуальные приборы учета) не влечет за собой никаких перерасчетов. 
Перерасчет в этом случае Правилами 354 не предусмотрен.

Показания, переданные потребителем, в этом случае учитываются как 
начальные показания по ИПУ.

Дорожное покрытие будет восстановлено
В социальных сетях мегионцы пожаловались на то, что после ремонт

ных работ на подземных коммуникациях в ряде случаев Тепловодоканал 
не провел восстановительные работы и благоустройство поврежденных 
участков асфальтового покрытия. Мы обратились за комментарием к ди
ректору МУП "Тепловодоканал" Дмитрию Васильевичу Павлову.

- В рамках подготовки к осеннее - зимнему периоду мы проводили гид
равлические испытания инженерных сетей, в результате которых было вы
явлено 50 порывов. Это средний показатель для города и мы закладывали 
финансирование на проведение ремонта и восстановительных работ, опи
раясь на него. Территории после завершения работ по ремонту сетей вос
становили: там, где было грунтовое покрытие - засыпали, где был асфальт
- заасфальтировали. Однако при запуске тепла обнаружились новые ава
рийные участки, все они устранены, но без проведения восстановитель
ных работ. Так, благоустройство не выполнено по двум адресам: ул.Строи- 
телей 3 и ул. Советская 4. В этом году асфальтобетонный завод уже завер
шил свою работу, поэтому восстанавливать асфальтовое покрытие там 
будем в следующем году, как только позволит погода, - прокомментиро
вал Дмитрий Павлов.

KOHKVPC

"Лидеры России"
СТАРТ заявочной кампании тре

тьего сезона Всероссийского конкур
са управленцев "Лидеры России" дал в 
начале октября Президент России, 
председатель Наблюдательного сове
та АНО "Россия - страна возможнос
тей" Владимир Путин.

"Я обратила внимание на число же
лающих принять участие в конкурсе - 
это более важный показатель, чем ко
личество дошедших до призовых мест
- отметила губернатор Югры Наталья 
Комарова на встрече с полуфиналис
тами и финалистами конкурса "Лиде
ры России" от Югры. - Это говорит о 
том, сколько людей считают себя лиде
рами. При этом не стоит забывать и о 
цели, которую ставят перед собой 
организаторы, - выявление подготов
ленных людей, предоставление воз
можности проявить себя".

Этап регистрации участников тре
тьего сезона продлится до 27 октября. 
Желающим необходимо зарегистри
роваться на сайте лидерыроссии.рф, 
описать свой лидерский опыт и загру
зить видеоинтервью. Затем пройдет 
дистанционный отбор, а с января по 
март - полуфиналы конкурса во всех

федеральных округах, суперфинал 
назначен на март - апрель 2020 года. 
Участие в конкурсе бесплатное.

Все полуфиналисты получат об
разовательный грант на 1 млн рублей, 
наставников в лице лидеров бизнеса 
и госуправления и возможность стать 
участником специальной программы 
развития кадрового управленческого 
резерва страны.

- Участие в конкурсе "Лидеры 
России", это отличная возможность 
проявить себя для целеустремлен
ных, шанс найти применение своим 
знаниям и навыкам на высоком уров
не. У нас есть руководители и специ
алисты, которые могут реализовать 
свой потенциал, пополнить багаж 
знаний и войти в число лидеров как в 
среде бизнеса, в сферах государ
ственного и муниципального управ
ления, так и в других направлениях. 
Нельзя останавливаться на достигну
том. Знаю, что среди мегионцев есть 
много достойных людей, готовых ре
шать управленческие вопросы на ка
чественно новом уровне, - поделил
ся в общении с журналистами глава 
Мегиона Олег Дейнека.


